

# Zukunft von Splügen-Tambo sichern



ÖFFENTLICHE INFORMATIONSVERANSTALTUNG



Donnerstag

9. Oktober 2025

20:00 Uhr

Mehrzwecksaal

Schulhaus

Andeer



Einladung an  
alle Einwohnerinnen  
und Einwohner der Gemeinden

Rongellen  
Zillis  
Muntogna da Schons  
Andeer

Ferrera  
Sufers  
Rheinwald

- Begrüssung und Einführung ins Thema, Silvio Kunfermann, Gemeindepräsident der Gemeinde Andeer, Peter P. Tschirky, Verwaltungsratspräsident Bergbahnen Splügen-Tambo AG, Christian Simmen Gemeindepräsident der Gemeinde Rheinwald
- Projekt Erneuerung und Ausbau der technischen Beschneigung, Fabian Koch, Geschäftsführer Bergbahnen Splügen-Tambo AG und Mitarbeiter
- Finanzierung und Gründung der Tambo, Finanz-Infra AG, Adrian Wolf, Contoura AG
- Bedeutung für den Tourismus, Reto Thörig, Geschäftsführer Viamala Tourismus
- Gastreferat von Markus Moser, Präsident Bergbahnen Graubünden, CEO Corvatsch AG und Diavolezza Lagalb AG
- Fragen und Diskussion

# Abschluss mit einem Apéro



Wir freuen uns  
über ein zahlreiches  
Erscheinen und  
über einen regen  
Austausch.

Noch in diesem Herbst stimmen die Einwohnerinnen und Einwohner der Teilregion Viamala Süd an ihren Gemeindeversammlungen über ihre Beteiligung an der Auslagerung der technischen Beschneigung in die öffentliche Hand ab. Die Bergbahnen Splügen-Tambo AG kämpfen seit Jahrzehnten mit erheblichen finanziellen Schwierigkeiten. In der Vergangenheit wurden die Finanzlücken immer wieder mit hohen Defizitbeiträgen sowie durch Schuld- und Bilanzanierungen gedeckt. Mit der Auslagerung der technischen Beschneigung sowie deren Erneuerung und Ausbau soll nun ein entscheidender Schritt nach vorne gemacht werden, um eine nachhaltige strukturelle Verbesserung zu erreichen. Die vergangene Wintersaison hat eindrucksvoll gezeigt, wie dringend erforderlich eine effiziente und moderne Beschneigungsinfrastruktur ist. Trotz vieler kalter Nächte und optimaler Bedingungen konnte zum Saisonstart nur ein eingeschränktes Angebot eröffnet werden. Die leistungsschwache Beschneigungsanlage liess trotz vollem Einsatz der Mitarbeiter nicht mehr zu. Eine vollständige Öffnung des Skigebiets war erst Mitte Januar möglich. Der dadurch entstandene Verlust durch das reduzierte Angebot belief sich allein in diesem einen Monat auf mehrere Hunderttausend Franken. Die Auslagerung der technischen Beschneigung in die öffentliche Hand und der Ausbau dieser Infrastruktur sind ein erster grosser Schritt den Bergbahnen Tambo-Splügen AG, langfristig eine wirtschaftliche Weiterentwicklung zu ermöglichen. Es ist ein starkes Zeichen an alle bestehenden sowie zukünftigen Projekte und Investitionen.

Bei Annahme erhalten die Einwohnerinnen und Einwohner der sich beteiligenden Gemeinden ab dieser Wintersaison einen Rabatt von 50% auf Saisonkarten.

